



学校だより

あ かつ か

今 まさに 学び 鍛えん

令和6年1月9日
第15号
水戸市立赤塚小学校

今号は、2学期の終業式で1年生と3年生の代表が発表した内容を紹介します。

2学きをふりかえって

2学きは、たのしみにしていたぎょうじがたくさんありました。その中で1ばんたのしかったのは、えんそくです。シビックセンターでは、ゆうぐやいろいろなたいけんができました。らい年のえんそくもたのしみです。1年生のおせわもがんばりたいです。

学しゅうでがんばったことは、こくごのテストとおんどくです。その中で1ばんがんばったのは、くじらぐものおんどくです。とうじょう人ぶつの気もちをかんがえながら、なんどもれんしゅうをしました。きょうかしょを見ないでスラスラよめるようになって、おんどくのれんしゅうがたのしくなりました。

わたしは、この2学きにできることがふえました。休みじかん、ともだちとれんしゅうした1りん車。たいいくや休みの日にれんしゅうしたじきゅうそう。どちらもはじめはできなくて、大へんだったけれど、できるようになってうれしかったです。まい日、れんしゅうすることが大せつなんだな、とおもいました。そして、3学きチャレンジしたいことは、なわとびの二じゅうとびです。あきらめずにれんしゅうをして、いつかできるようになりたいです。



2学期をふりかえって

2学期には、いろいろな行事がありました。その中でも1番心にのこったのは、じきゅう走記録会です。1年生のときと2年生のときは、どちらも6位でした。今年は、休み時間に、はしろうタイムや自主練習をいっしょうけんめいがんばりました。そのけっかは3位でした。はしろうタイムや自主練習のけっかが出て、すごくうれしかったです。はじめてメダルをもらうことができ、何よりもうれしかったです。

べんきょうめんは、3年生になって、ないようがむずかしくなりました。とくにむずかしかったのは算数です。算数の分数や小数がにがてでした。だから、ドリルをがんばりました。それで、分数や小数がすこしずつ分かるようになりました。わからないことはそのままにせず、先生や家族に教えてもらいながらがんばりたいです。

3学期は、算数をもっととくいにしたいです。

